



Le Magazine de l'Armée du Salut du mois de décembre



VOTRE AVIS SUR L'ARMÉE DU SALUT

Résultats de l'enquête auprès des donatrices et donateurs 2023 | Page 9

« ANGEHÖRT »

Une aide aux proches de personnes détenues | Page 18

THOMAS THÜMENA

Réalisateur du film « Himmel über Zürich » | Page 20

© Libre de droits

Les raisons qui font basculer la vie d'une personne sont multiples. Les contributions de la présente édition du Magazine de l'Armée du Salut donnent un petit aperçu de notre engagement quotidien et varié en faveur des personnes dans le besoin.

Les règles du jeu de la vie ne sont pas toujours compréhensibles pour nous. À l'occasion, il nous arrive de trébucher et de perdre pied. L'Armée du Salut est là pour celles et ceux qui ont été écartés du chemin ou qui s'en sont éloignés. La diversité des offres d'aide de l'Armée du Salut est aussi vaste que la diversité des besoins des personnes en détresse.

Dans la présente édition, nous emmenons les lectrices et les lecteurs entre autres dans le bâtiment nouvellement assaini destiné à [l'hébergement protégé, à la Molkenstrasse](#), à Zurich. Des hommes et des femmes souffrant de problèmes psychiques, physiques et de handicaps sociaux ou de problèmes d'addiction y trouvent un chez-soi.

« [Angehört](#) » représente pour les proches des personnes détenues ce que le Service des prisons représente pour ces dernières. Lorsqu'un membre de la famille disparaît du jour au lendemain en raison d'une incarcération, cela peut faire basculer la vie des proches. Le bureau de conseil « [Angehört](#) » est là pour ces personnes.

Notre travail ne serait pas possible sans nos donatrices et donateurs. C'est pourquoi nous menons régulièrement des enquêtes qui nous indiquent ce que nos soutiens apprécient particulièrement chez nous et les thèmes qui leur tiennent à cœur. Nous avons résumé quelques résultats de [l'enquête auprès des donatrices et donateurs](#) de cette année dans le Magazine.

[Thomas Thümena](#) est auteur, producteur et réalisateur du documentaire sur l'Armée du Salut intitulé « [Himmel über Zürich](#) ». Dans l'interview, il nous a renseigné sur ses motivations à produire ce film, son prochain projet et ses qualités.

Il vaut la peine d'y jeter un coup d'œil !

Auteur

Content Marketing, Armée du Salut Suisse

Publié le

